

ABSTRAK

Dhiya Pebrina, 2020. Perbandingan Hasil Rias Fantasi Tema Flora Menggunakan Teknik Manual dan Teknik *Airbrush*

Ahli tata rias kecantikan dituntut untuk terus memperbarui *trend* mode rias terkini dan teknik merias agar tidak tertinggal dengan teknologi yang sedang berkembang. Salah satu perkembangan teknologi dalam bidang kecantikan adalah penggunaan teknik *airbrush* dalam bidang kecantikan. Penelitian ini bertujuan untuk melihat perbedaan pengaruh hasil rias fantasi tema flora dengan teknik manual dan teknik *airbrush*.

Jenis penelitian ini adalah eksperimen. Sampel penelitian adalah 4 orang. Teknik analisis menggunakan teknik *statistic descriptive*. Teknik pengambilan data adalah *purposive sampling*. Teknik analisa data deskriptif dengan menampilkan nilai mean, standard deviasi, minimum, dan maksimum. Analisis bivariate dengan uji *independent-sample t-test* dengan derajat kepercayaan 90%.

Hasil rias fantasi tema flora menggunakan teknik manual berdasarkan penghitungan statistik, didapatkan bahwa nilai tertinggi terdapat pada aspek kerataan hasil yaitu 2,64 memiliki kriteria halus, efisiensi waktu memiliki 2,57 dengan kriteria cepat, dan ketajaman warna memiliki nilai 2,21 dengan kriteria tajam. Sedangkan hasil rias fantasi tema flora menggunakan teknik *airbrush* berdasarkan penghitungan statistik, didapatkan bahwa nilai tertinggi terdapat pada aspek efisiensi waktu dan kerataan hasil dengan nilai 3,71 memiliki kriteria sangat cepat dan sangat halus, pada aspek ketajaman warna memiliki rata-rata 3,64 dengan kriteria sangat tajam. Terdapat perbedaan hasil rias fantasi tema flora menggunakan teknik manual dan teknik *airbrush* pada aspek efisiensi waktu ($p=0,000$), pada aspek kerataan hasil ($p=0,000$), dan pada aspek ketajaman warna ($p=0,000$). Disarankan kepada mahasiswa program studi D4 Pendidikan Tata Rias dan Kecantikan untuk dapat mengetahui perbandingan hasil rias fantasi tema flora menggunakan teknik manual dan teknik *airbrush* dan dapat menambah pengetahuan.

Kata Kunci : Hasil rias fantasi, teknik manual dan teknik *airbrush*